

Justicia boliviana ratifica responsabilidad de Jeanine Áñez en masacres



Foto: Prensa Libre Colima.

La Paz, 22 jul (RHC) El ministro de Justicia de Bolivia, Iván Lima, ratificó este jueves que demostrará la responsabilidad de la expresidenta de facto Jeanine Áñez en la muerte de más de 20 personas, principalmente en Senkata y Sacaba.

Ante la querrela penal impuesta por Áñez en contra de esta inculpación, Lima se ratificó en su postura y dijo que le da la oportunidad de demostrar la autoría y responsabilidad de la exgobernante en las masacres sangrientas ocurridas en el país tras el golpe de Estado, según publicó el perfil de Twitter del Ministerio de Justicia.

Al respecto, el titular de Justicia también sentenció que 'el tiempo en el que la libertad de pensamiento y expresión eran objeto de persecución penal ha terminado'.

Por su parte la exmandataria, actualmente en prisión preventiva en la cárcel de Miraflores y procesada en el caso Golpe de Estado, formalizó una denuncia en contra del ministro de Lima por calumnia y difamación.

La querrela fue publicada en sus redes sociales y presentada ante un Juzgado de Sentencia Penal de Turno de La Paz el pasado 20 de julio.

En los antecedentes de esta denuncia Áñez defiende la legalidad de su mandato transitorio y dice que fue convocada el 12 de noviembre de 2019 para asumir la presidencia en función a que ocupaba la segunda vicepresidencia del Senado.

Pero el ministro de Justicia recordó que el 15 de noviembre de 2019 al menos 11 civiles perdieron la vida y otros 120 resultaron heridos en la ciudad de Sacaba, y el 19 de noviembre, en Senkata, otros 11 civiles fallecieron debido a la represión desatada por el gobierno de facto tras los conflictos poselectorales y la renuncia forzada del presidente Evo Morales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264710-justicia-boliviana-ratifica-responsabilidad-de-jeanine-anez-en-masacres>



Radio Habana Cuba